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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨
答弁を求める者

項  目 内     容

１．高齢者が安心し

て暮らせる社会を

(1)介護保険制度の改正により、サービスが後
退すると思うが、市の考えと対応は。

(2)特養申請者にとって、サービス利用料の負
担は大きすぎるが、市の考えと対応は。

(3)利用料増大により、サービス利用抑制を引
き起こすと思うが、市の考えは。

(4)低所得の入居者等が急増するなかで、補足
給付の拡充に対する市の考えは。

(5)医療制度の問題点について問う。
(6)本市の地域包括ケアの実態について問う。
(7)介護難民・漂流患者は増え続けるばかりで
あるが、市の考えと対応策は。
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２．若者就労支援に

ついて

(1)本市の若者の完全失業率及びフリーター
数は。

(2)本市の就労支援策について問う。

担当部長

担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２６年６月４日

午前・午後 １１時１３分 受領１８


